

# Après trois mois d'invendus

R. S., Espagne

21/03/2012

Après trois mois de ventes stoppées, j'ai fait la neuvaine du travail à saint Josémaria. Une semaine après l'avoir finie, j'ai commencé à recevoir beaucoup de commandes de mes lots sur internet. J'en remercie saint Josémaria que j'ai rencontré à dix-huit ans au Colegio Mayor Monterols de Barcelona. Depuis, il n'a jamais cessé d'écouter mes prières.

.....

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-lu/article/apres-trois-  
mois-dinvendus/](https://opusdei.org/fr-lu/article/apres-trois-mois-dinvendus/) (22/02/2026)